
広島県水道広域連合企業団議会全員協議会の概要 

 

【日 時】 令和６年 10月 21日（月）13：30～14：20 

【場 所】 県庁北館３階全員委員会室 

【出席者】 議 員 （17名） 

安井裕典 下森宏昭 桑木良典 大川弘雄 岡本純祥 

加島広宣 鈴木深由希 堀井秀昭 奥谷求 山口三成  

山下竜太郎 新田和明 長坂実子 時光良造 湊俊文 

信谷俊樹 髙橋公時  

 監 査 委 員 天野代表監査委員 

 事 務 局 沖邉事務局長 山田経営部長 木村技術部長 

桑原総務課長 谷口企画課長 中谷会計課長 

小田技術管理課長 坂本情報統括監 

坂本業務課長 黒上工務課長 杉野水質管理センター長 

 議会事務局 伊達議会事務局長 平井議会事務局次長 

河野議会事務局主査 阿部議会事務局主任 

森本議会事務局主任 徳永議会事務局主任 

星原議会事務局主任 森矢議会事務局主任 

 

【議事概要】  

議題 概要 説明者 

１ 

令和 6年 10月定例会議案につい

て（定例会における議決案件） 

事務局長及び会計課長から令和６年

10 月定例会の提案見込事項及び令和

５年度決算の概要を説明 

代表監査委員から令和５年度決算審

査意見及び資金不足比率審査意見に

ついて報告 

事務局長 

会計課長 

代表監査委員 

２ 
今後の収支見通し及び対応策の

検討について 

今後の収支見通し及び対応策の検討

について、概要を説明 
企画課長 

３ 

職員採用に係る募集活動につい

て  

令和８年４月の職員採用に向けて、令

和７年度に職員採用試験を行うため、

募集活動を開始することを報告 

総務課長 

４ 

物品・委託役務業務の入札契約制

度の統一について 

物品・委託役務業務の入札制度につい

て、令和８年度から統一する制度の内

容を報告 

会計課長 

５ 

建設工事及び測量・建設コンサル

タント等業務の入札契約制度の

統一に向けた検討状況について 

入札契約制度の統一に向けた検討状

況を報告 技術管理課長 



６ 
水道 DX に関する取組の進捗状

況について 

水道 DX に関する取組の進捗状況を

報告 
情報統括監 

７ 
令和５年度の建設工事等の実績

について 

令和５年度の建設工事等の実績につ

いて報告 
工務課長 

８ 

令和６年度の建設工事及び測量・

設計コンサルタント等業務の進

捗状況について 

令和６年度の建設工事等の進捗状況

について報告 工務課長 

９ 

令和５年度指定管理者管理制度

導入施設の管理運営状況につい

て 

指定管理者管理制度導入施設の管理

運営状況について報告 業務課長 

10 
有機フッ素化合物（PFAS）の検

査状況について 

令和５年度に全浄水場で実施した水

質検査の結果を報告 

水質管理セン

ター長 

 

【質疑応答】  

（１）議題２ 今後の収支見通し及び対応策の検討について 

○ 奥谷議員 今後、合併時の計画と比べて収支見通し等に大きな変化があるのか、ある

いは、この広域合併に何らかの変更があるのかということについて、私ど

もの議会（東広島市議会）から、再三再四、説明を求められています。ご

足労ではあるのですが、東広島市議会にお越しいただき、ご説明を賜りた

いことを要望させていただきます。その時期については、可能ならば年内

中に実現をお願いします。 

 

○ 事務局長 先程資料の中で説明させていただいたように、収支見通しについてはこ

れから精査してまいりたいと思っておりますけれども、経営環境をめぐ

る大きな変動要素もございます。そういった内容につきまして、取りまと

め次第ご説明させていただきたいと思っておりますし、構成団体の議会

においてもご要望がありましたら、伺いましてご説明いたします。 

  

 

【その他】  

 なし 

 

（以上） 

 


